

Teil 3/Part 3 Mitteilungen/Notifications

★ **DE. Ostsee. Kieler Bucht. Hohwachter Bucht. Todendorf. Putlos. Schießzeiten**

Siehe Mitteilung 04/2019

Ab NfS-Heft 01/2019 wurde die Veröffentlichung der Schießzeiten für das Schießgebiet Todendorf/Putlos in den Nachrichten für Seefahrer eingestellt.

Aktuelle Informationen sind online unter:
<https://www.elwis.de/DE/dynamisch/BfS/index.php>,
siehe unter WSA Lübeck, verfügbar.
Die jeweils aktuellen Bekanntmachungen zu den Schießzeiten werden zusätzlich unter:
<http://www.bsh.de/webcode/1935768> verlinkt.

★ **DE. Baltic Sea. Kiel Bight. Hohwachter Bucht. Todendorf. Putlos. Firing exercises**

See notification 04/2019

Effective NtM issue 01/2019, the provision of firing exercises for the Todendorf/Putlos firing exercise area in NTM has been discontinued.

*Up-to-date information is available online at:
<https://www.elwis.de/DE/dynamisch/BfS/index.php>,
refer to WSA Lübeck.
A web-link pointing to current notifications on firing exercises of the Todendorf/Putlos firing area is also available at: <http://www.bsh.de/webcode/1935768>.*

(BSH N2/19) 08/19

★ **DE. Nordsee. Deutsche Bucht, westlicher Teil. Ostfriesische Inseln. Warnung**

Im Gebiet Borkum Riffgrund, Westerems, Riffgat und ostfriesische Inseln befinden sich verlorene Container am Grund. Die Schifffahrt und insbesondere die Fischerei wird gewarnt.

★ **DE. North Sea. German Bight, western part. East Frisian Islands. Warning**

Lost containers are located on the seabed in the Borkum Riffgrund, Westerems, Riffgat and the East Frisian Islands sea areas. Vessels, especially fishing vessels, should navigate with caution.

(WSA Emden 39/19) 08/19